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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和２年度 第８回庁議 

日   時 令和２年７月１４日（火）午前９時００分から午前９時１０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 令和２年度働き方改革推進強化月間の取り組みについて（総務部） 

【その他】 

(1) 令和 2 年度国勢調査に係る指導員選任のお礼について（政策部） 

【報告事項】 

(1) 令和２年度働き方改革推進強化月間の取り組みについて（総務部） 

総務部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(1) 令和２年度働き方改革推進強化月間の取り組みについて（総務部） 

《市長》 

 どのような業務内容で試行するのか。 

 

《総務部長》 

 サテライトオフィスや自宅等において、職員が LGWAN 回線を通じて日々の業務を

行うことになる。実施した業務内容については報告してもらい、業務をどの程度進める

ことができたのか、進捗状況は確認していきたいと思う。 

 

《市長》 

 前回のテレワークの試行では、あまり利用者がいなかったように記憶しているが。 

 

《総務部長》 

 今回は自宅でも仕事ができるように、情報政策課に手配してもらった。予約制にはな

るが、パソコンを自宅に持ち帰り、仕事をすることができる。そういった検証も含めた

試行になるので、前回よりは活用が広がると考えている。 

 

《市長》 

 情報政策課には色々と取り組んでもらっているようで、今回は自宅でも LGWAN 回

線に繋がるとのことだが、テレワークが進まない根本的な原因として、私たちが担って

いる公務の特殊性が挙げられると思う。行政改革上、情報の取扱に関する決まりごとの

緩和も必要になってくるのではないか。その部分を同時に進めていかないと、道具が便

利になってもデータが持ち出せないのでは意味がない。そのあたりはどのようにお考え

か。 

 



2 

《総務部長》 

 各所属において、どのような業務を在宅またはサテライトオフィスで実施できるか検

証する必要があると思う。できる業務とできない業務が明確に分かれると思うので、そ

の見極めをしっかりしていかないとなかなか進まないと思う。 

 

《市長》 

 職員が実際に利用できる仕組みづくりに取り組んでいただきたい。 

 

 

【その他】 

(1) 令和 2 年度国勢調査に係る指導員選任のお礼について（政策部） 

情報政策担当部長から、協力に対するお礼あり。 

 

(2) その他 

《市長》 

 with コロナ、after コロナとよく言われるが、新しい時代がやってくる。もとの世界

には戻らない。オンラインの時代になってきている。私たちもチャレンジしていかなけ

ればいけない。皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思うので、よろしくお願いしたい。 

 

以 上  

 

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

７月２８日（火） 午前９時００分 庁議室 

８月１１日（火） 午前９時００分 庁議室 

８月２５日（火） 午前９時００分 庁議室 

７月の定例記者会見は１６日（木）午後２時００分から 

３１日（金）午後２時００分から開催します。 

 


